AÏKIDO ■ Le club de Châteaudun a organisé un stage international

## Shoji Seki prodigue ses conseils

Des pratiquants du monde entier se sont donné rendez-vous à la salle Foucault, trois jours durant, pour se perfectionner avec le très réputé professeur japonais.

## Élise Vollard

endant la démonstration, le silence règne dans le gymnase Foucault, transformé, le temps d'un week-end, en dojo. Pour la septième année consécutive, le maître japonais de l'aïkido, Shoji Seki, s'est arrêté à Châteaudun, à l'invitation de l'Aïkido club local.

Ce maître des arts martiaux a reçu sa huitième dan au mois de janvier, et le stage organisé à Châteaudun était son premier stage européen depuis cette nouvelle distinction. Une centaine de partici-



pants ont pu écouter et suivre les conseils avisés de celui qui est professeur au centre mondial d'aïkido, à Tokyo.

Des participants du

monde entier sont venus jusqu'à Châteaudun pour suivre les cinq cours. Sur les tatamis, Russes, Marocains, Anglais et Japonais ont côtoyé des Français de la région parisienne, de Nice ou encore de Bretagne. Ils ont été reçus chez l'habitant, par les licenciés des clubs de Châteaudun et de Saint-Denis-les-Ponts, qui se sont tous inscrits, eux aussi, pour suivre les préceptes de Shoii Seki.

## « Un grand rendez-

« Il développe les fondamentaux de l'aïkido, a souligné Tony Sanchez, le professeur du club dunois. Il s'agit du travail de base, très épuré, très précis et très efficace. Le stage que nous organisons est devenu un grand rendez-vous de l'aïkido, en région Centre, et même à l'international. »

Maître Seki a, comme chaque année, eu les honneurs de la Ville. ■